



Personal del INM abandonó la estación de Ciudad Juárez cuando empezó el incendio y dejó encerrados a migrantes

Latinus | marzo 28, 2023



Foto: Especial

Elementos de seguridad que se encontraban en la estación del Instituto Nacional de Migración (INM) en **Ciudad Juárez** dejaron a las personas encerradas al interior del lugar cuando comenzó el **incendio**, de acuerdo con un video difundido en redes sociales.

El **incendio** se registró alrededor de las 22:00 horas de este lunes y provocó la muerte de 40 **migrantes** en una estancia provisional, según reportó el **INM**. No se informó sobre el origen del siniestro.

El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, deseó pronta recuperación a los heridos y pidió a las autoridades fijar responsabilidades para que no vuelvan a repetirse hechos como este.